



Mier considera “guerra sucia” las acusaciones de gasto de 400 mdp en promoción personal

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que las acusaciones en su contra por el presunto gasto de 400 millones de pesos en promoción personal como aspirante al gobierno Puebla son parte de una “guerra sucia” por su ventaja en las preferencias ciudadanas.

"Voy arriba en las encuestas. El fondo, a ver, ustedes son expertos, ustedes saben que todo esto es porque voy arriba en las encuestas. Se han unido todos para quererme descarrilar, pero tengo algo, soy como un cóndor, yo puedo cruzar los pantanos sin mancharme las alas nunca" respondió al ser cuestionado al respecto.



La diputada federal panista Ana Teresa Aranda denunció ante el Instituto Electoral del Estado de Puebla a Ignacio Mier por la colocación de 540 espectaculares, 383 lonas y 342 bardas en la capital de la entidad y diversos municipios.

Según la denuncia, Mier incurrió en actos anticipados de campaña que representan un gasto de 400 millones de pesos, cuando el tope de campaña para la elección de gobernador es de apenas 43 millones.

"No, bueno, eso es de risa, eso no vale, no le hagan el juego", dijo el legislador morenista.

Sin embargo, fue cuestionado sobre la procedencia de dichos materiales de propaganda, a lo que contestó: "A ver, no somos iguales y no quiero responderle, porque luego me vaya a acusar de violencia política en razón de género... Ella ya hizo que procedan; yo digo que no, ella dice que sí. Y no quiero expresarme porque su pasado la traiciona", explicó.

El diputado Mier consideró que es un tema que está en el ámbito de las instituciones, tanto locales como federales, y serán éstas las que determinen lo correspondiente.

Afirmó que existe “miopía política” o un interés personal por parte de quienes lo denuncian.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO[®]

0

20/09/2023

LEGISLATIVO

“En todo caso, serán las instituciones encargadas de vigilar los procesos quienes tengan un veredicto, mientras tanto la parte acusadora deberá demostrar sus dichos”, concluyó.

<https://www.milenio.com/politica/mier-considera-guerra-sucia-las-acusaciones-en-su-contra>